



## **Grundschule Wentorf**

Wohltorfer Weg 6  
21465 Wentorf bei Hamburg

Tel: 040 7200 4480  
Fax: 040 7200 44820

Grundschule.wentorf@schule.landsh.de  
Sonja.Henke@schule.landsh.de  
Claudia.Weidenbach@schule.landsh.de

Grundschule Wentorf, Wohltorfer Weg 6, 21465 Wentorf

9. Juli 2018

Liebe Eltern,

die Sommerferien stehen vor der Tür und es wird Zeit, noch einmal kurz zurückzublicken und auch einen kleinen Ausblick zu geben.

Der Höhepunkt dieses Schuljahres an außerschulischen Aktivitäten war sicherlich unser Schulfest vor knapp vier Wochen.

Gemeinsam haben Lehrkräfte und OGS-Mitarbeiter, mit der Unterstützung durch viele Eltern, ein wunderschönes Fest vorbereitet und bei schönstem Wetter durchgeführt.

An vielen Stationen konnten die Kinder Spiele aus diversen Ländern kennenlernen und haben zudem Wissenswertes über die verschiedenen Länder erfahren.

In der Cafeteria des Schulvereins konnte auf der Reise um die Welt Kraft gesammelt werden.

Auch bei den Bundesjugendspielen war der Wettergott gnädig und ließ erst zu deren Ende die Sonne in voller Kraft scheinen. So konnten alle Schülerinnen und Schüler bei guten Bedingungen um Weiten und Zeiten kämpfen.

Die alljährliche Aufführung der AG „Englisches Theater“ zog wieder viele Besucher an und haben den Zuschauern eine tolle Darbietung von „Alice im Wunderland“ gegeben. Ich freue mich immer wieder, dass diese Kooperation mit dem Gymnasium so viel Zuspruch erfährt.

Beim Fußballturnier der Reinbeker Schulen – an denen wir als Gast teilnehmen durften – haben wir den Pokal aus Reinbek „entführt“ ☺. Ich bin sicher, dass die Reinbeker im nächsten Jahr um die Rückkehr kämpfen werden.

Auch die Teilnahme an der Kreismeisterschaft Fußball hat wieder großen Spaß gemacht.

Auf der Schulkonferenz wurde der bewegliche Ferientag für das kommende Schuljahr – in Abstimmung mit den anderen Schulen Wentorfs – festgelegt:

Montag, der 28. Januar 2019  
(kommendes Schuljahr gibt es nur einen bewegl. Ferientag)

Der Schulwegeplan ist derzeit noch in Arbeit. Aufgrund verschiedener Bestrebungen der Mitwirkenden, konnte bisher noch kein Plan verabschiedet werden. Es wird aber weiter daran gearbeitet.

Am Ende des Schuljahres verlassen uns 91 Viertklässler. Sie haben die Grundschulzeit erfolgreich beendet und wechseln an eine weiterführende Schule. Mit ihnen verlässt auch ein Teil der Elternschaft die Schule. Bei diesen Eltern möchte ich mich, auch im Namen des gesamten Kollegiums, für die Unterstützung, Anregung, konstruktive Kritik und das Engagement in den letzten Jahren bedanken.

Wir hoffen, dass wir für die Zukunft Ihrer Kinder einen guten Grundstein legen konnten und sich Ihre Kinder gerne an die Schulzeit an der Grundschule Wentorf erinnern.



Mit dem neuen Schuljahr kommen auch insgesamt 110 Erstklässler in fünf neuen Klassen hinzu. Damit stößt unser Gebäude an seine Belastungsgrenze und wir haben den Kunstraum für das nächste Jahr daher als Klassenraum umgestaltet.

Im Schulelternbeirat gab es dieses Jahr eine Nachwahl, da zwei Mitglieder durch den Weggang der Kinder ausschieden. Frau von Bismarck und Herr Hoffmann wurden (nach)gewählt, Frau von Rautenkranz blieb vom ursprünglichen Vorstand bestehen und im neuen Schuljahr steht die reguläre Neuwahl des gesamten SEB-Vorstands an. Ich möchte mich an dieser Stelle für die tolle und konstruktive Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr bedanken. Der regelmäßige Austausch hat viel dazu beigetragen, dass wir die Bedürfnisse und Wünsche beider Seiten nicht aus dem Blick verloren haben. Das Wohl der Kinder und der Schule hatte immer Priorität. Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit!

Ohne Schulverein hätten viele Veranstaltungen und Anschaffungen dieses Schuljahrs nicht getätigt werden können. Die Einschulung, Vernissage oder das Schulfest wären ohne Cafeteria sicherlich nur halb so stimmungsvoll gewesen. Doch Schulverein ist mehr als Cafeteria: Jahrbuch, MacMelone bei den Bundesjugendspielen, Spielgeräte für die Pausen, Unterstützung bei der Beschaffung besonderer Ausstattungen – all das wäre ohne Schulverein nicht möglich.

Sicherlich sehen wir an vorderster Front vor allem unseren Vorstand und seine Helfer aktiv „wirbeln“, doch auch alle „unsichtbaren“ Unterstützer, die durch ihre Mitgliedschaft all das ermöglichen, sind wichtig. Sollten Sie noch nicht Mitglied im Schulverein sein, möchte ich Sie ermutigen, beizutreten.

Fast schon traditionell wird es auch im Kollegium wieder Veränderungen geben:

Frau Anders-Salzmann wird wieder zurück an die Klosterbergen-Schule gehen und Frau Heidenreich wird komplett an das Förderzentrum wechseln. Frau Meske wird voraussichtlich nach dem Mutterschutz in die Elternzeit gehen. Frau Wulff hat ihre Ausbildung sehr erfolgreich beendet und wird ab August fest zum Stammkollegium der Schule gehören. Frau Segieth kehrt aus der Elternzeit zurück, ebenso wie Frau Turner.

Zwei neue Kolleginnen stoßen hinzu - Frau Gast und Frau Strickrodt-Ewers.

Ab August ist auch die Stelle der Schulsozialarbeit wieder besetzt. Frau Leuschner wird uns zum neuen Schuljahr hilfreich zur Seite stehen.

Somit ist unser „Schiff“ wieder voll und wir können getrost ins neue Jahr segeln.

Unseren Viertklässlern wünschen wir an der neuen Schule Freude am Lernen, tolle Begegnungen und neue Freunde, Gesundheit, Glück und Lebensfreude.

**Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 20. August.**

Die Schüler der 2. Klassen haben Unterricht von der 1. bis zur 4. Stunde,  
die Schüler der 3. und 4. Klassen von der 1. bis zur 5. Stunde.

Die Einschulung der Erstklässler erfolgt am Mittwoch, den 22. August.

Vorher aber wünschen wir all unseren Schülerinnen und Schülern sowie Eltern tolle Ferien und eine schöne Zeit mit der Familie.

Mit freundlichen Grüßen

S. Henke  
Rektorin

Hinweis: Das Sekretariat der Schule ist in der ersten und letzten Ferienwoche besetzt.